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Предложения в Программу Партии СПраведливая роССия 

Дорогие мужчины! 
Этот праздник имеет особое значение. 

Он напоминает о гражданском долге 
и высоком мужском предназначении. 
Ваша святая обязанность – сохранить 
мир и согласие в обществе и на земле!

В этот день примите пожелания мир-
ного неба, семейного счастья, любви и 
благополучия!

С уважением, 
депутат Государственной Думы  

Российской Федерации Елена Мизулина

уважаемый  
Сергей михайлович!

Депутатский корпус партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Омской области, однопартийцы и 
сторонники партии в регионе поздравляют 
вас с Днем Рождения! 

Вы давно и активно работаете на политиче-
ской арене страны, и, нужно отметить, работа-
ете успешно, не изменяя своим идеалам, ста-
вя своей главной целью защиту социальных 
прав граждан Российской Федерации. 

Для многих наших сограждан вы стали не 
только лидером нашей партии, но и мораль-
ным, жизненным, политическим ориентиром. 

Хочется пожелать Вам дальнейших успехов, 
здоровья, счастья и благополучия!

Дорогие члены и сторонники партии! 
На VII Съезде партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ было принято решение о подготовке новой редакции пар-

тийной программы. Редакционная группа регионального отделения принимает ваши предложения в про-
грамму партии до 15 марта 2014 года. Представить свои предложения можно в общественную приемную 

регионального отделения партии по адресу  
г. Омск, ул. Красный Путь, д. 9, телефон/факс 21-13-31, или на электронную почту omsk.spravedlivo@mail.ru

МоскваСергею Миронову

16+
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Еще несколько лет назад затраты селян, связанные 
с условиями северной зоны рискованного земледе-
лия, наша родная Омская область частично компен-
сировала за счет областного бюджета по статье «се-
верная поддержка». Так, для Тевризского района в 
2008 году объем такой поддержки составил 5,2 млн. 
рублей. Значимость этих средств для хозяйств была 
неоценима. Эта сумма позволяла ежегодно закры-
вать от 30 до 50 процентов годовых потребностей 
хозяйств в стройматериалах и запчастях, частично 
покрывать затраты, связанные с обязательной суш-
кой зерна, сокращать издержки на вывоз готовой 
продукции к рынкам.

Дело в том, что Тевризский район из-за его уда-
ленности от областного центра имеет серьезные 
логистические проблемы. Плюс ко всему география 
расположения и мелкоконтурность полей – район 
разделен рекой Иртыш и множеством мелких речек 

и пойменных озер – затрудняют доступность, и так-
же увеличивают затратность работ. Летний полевой 
сезон на севере области значительно короче, осо-
бенно этим характерен был 2013 год. Низкий бони-
тет почвы для сохранения плодородия вынуждает 
хозяйства Тевризского района через каждые три года 
производить распашку многолетних трав и переза-
лужение, а это также вызывает дополнительные за-
траты. Работать с молочным скотом сложно, почти 
невозможно обновить поголовье, высокопродуктив-
ный скот не выдерживает кровососущих насекомых, 
которых, опять же, на севере области гораздо боль-
ше, чем на юге.

Несмотря на все это, в 2008 году объем северной 
поддержки был сокращен на 50%, а в 2009 году она 
и вовсе была отменена. Собственных запасов Тевриз-
скому району хватило ненадолго. В кредиты дальше 
лезть нельзя, да их никто и не даст. Начались задерж-

ки по зарплате, по уплате налогов. Нервозность с каж-
дым годом нарастает, идет отток рабочих; меняется 
отношение к работе, зашаталась трудовая дисципли-
на. Сегодня сельхозпредприятия фактически занима-
ются самоуничтожением, сокращая поголовье скота, 
изнашивая технику и помещения, не видя перспекти-
вы. Сложились все предпосылки к превращению не-
когда крепкого, устойчивого района в социально де-
прессивный регион. А как показывает практика, траты 
бюджетов всех уровней на последующее выживание 
таких районов куда выше, чем расходы на поддержку 
пока еще живого сельского хозяйства.

Реально оценивая сложившуюся ситуацию, необ-
ходимо отметить, что если не внести изменения в 
финансирование 2014 года для северных районов, 
не вернуть статью «северная поддержка», то сохра-
нение животноводства и сельского хозяйства в Тев-
ризском районе Омской области будет невозможно.

Без «Северной Поддержки» 
тевризСкий район Будет оБречен  

на уничтожение СельСкого хозяйСтва
не все знают, что сельскохозяйственное производство в северных районах омской области куда затратнее, чем в южных. в частности, это, видимо, 
неизвестно нашему областному чиновничеству. «государственные мужи» любят много и красиво говорить о поддержке села и сельского хозяйства, 
но там, где эта поддержка действительно нужна, где люди хотят и умеют работать, она отчего-то ощущается все меньше.

- Необходимо возвращать меры поддерж-
ки сельхозпроизводителей северных районов. 
Парадоксально и совершенно несправедли-
во, но нынешняя система выглядит так: у кого 
проблем меньше тот денег от государства по-
лучает больше. Хотя совершенно очевидно, 
что фермеру из Тевриза приходится намного 
тяжелее, чем, например, такому же фермеру 
из Павлоградки. Тем самым и Главе тяжелее 
работать и Председателю Совета и депутатам. 
Кстати в  сентябре 2014 года состоятся выборы 
в Совет Тевризского муниципального района 
Омской области пятого созыва. Я уверен, что 
жители района ответственно подойдут и Алек-
сандр Кравцов вновь изберется депутатом и 
возглавит Совет.

- Минсельхоз области, конечно, помога-
ет, но c отменой «северной поддержки» эта 
помощь стала каплей в море. Шесть грантов 
на крестьянско-фермерские хозяйства и шест-
надцать грантов для индивидуальных пред-
принимателей на селе – и это на всю область. 
Еще есть такое понятие, как «несвязанная 
поддержка» сельского хозяйства, сейчас ко-
эффициент такой поддержки равен «1» для 
всех районов области. Это неправильно. Дай-
те Тевризу хотя бы коэффициент «2». Ну смеш-
но же, не может сельское хозяйство региона, 
растянутое на 600 км с севера на юг, иметь 
единый коэффициент поддержки. 

Алексей Провозин,
руководитель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  

в Законодательном Собрании Омской области
Александр Кравцов,  
председатель Совета депутатов  
Тевризского муниципального района
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Оказывается, Омская область тоже 
имеет отношение к этой знаменатель-
ной дате. Один из участников этого 
сражения - Михайлов Федор Егорович, 
1877 года рождения, служил кочегаром 
первой статьи крейсера «Варяг». А по-
сле службы поселился в д. Марьяновка, 
Омской области. 

Федор Михайлов попал на палубный 
крейсер «Варяг», когда тот еще только 
готовился к пуску со стапелей судостро-
ительной компании в Филадельфии. В 
морском флоте тогда служили долго: 
боевое крещение у Чемульпо кора-
бельный кочегар принял спустя шесть 
лет. В том сражении он попал в самое 
пекло.

9 февраля 1904 года, отвечая на уль-
тиматум японцев, крейсеру «Варяг» и 
лодке «Кореец» пришлось покинуть 
нейтральный порт, чтобы не подвер-
гать опасности иностранные корабли, 
которые там скопились. Выйдя в откры-
тое море, наши суда подверглись атаке 
японской эскадры. Бой был неравным 
и очень жестоким. Японцы потеряли 
один миноносец, четыре крейсера по-
лучили серьезные повреждения. Креп-
ко досталось и «Варягу». Он получил 
пять подводных пробоин.

Один из снарядов пробил левый 

борт. Вода стала затапливать коче-
гарку. Михайлову вместе с другими 
членами команды, стоящими под 
студеной струей, пришлось задраи-
вать угольную яму. Благодаря этому 
подвигу простых матросов, корабль 
еще какое-то время оставался на 
плаву.

Его затопили уже в порту, открыв 
кессоны. Лодку «Кореец» взорвали. 
Выжившие члены экипажа размести-
лись на кораблях тех стран, которые 

придерживались нейтралитета в этой 
войне. Наших моряков принимали на 
иностранных судах с почестями.

На родине прибывших героев тоже 
встречали салютами и фейерверками. 
Все они были приглашены на торже-
ственный обед в императорский дво-
рец, где по этому случаю приготовили 
специальные обеденные приборы, 
которые после торжества были отда-
ны морякам. Всем матросам «Варяга» 
в подарок вручили именные часы, а 5 
июня 1904 года по указу Государя-Им-
ператора Николая II была учреждена 

памятная медаль 

«За бой 
«Варяга» и «Корейца»». Федор 
Михайлов был единственным 
омичем - членом команды 
крейсера «Варяг», удостоен-
ным этой высокой награды. 
Также за тот бой он получил 
«Георгиевский крест 4 степе-
ни» за номером 97875. 

Герои тоже не вечны. Федор Михай-
лов ушел из жизни в 1954 году.  По 
информации из открытых интернет-ис-
точников удалось установить, что  по-
сле его смерти все награды Михайлова 
Федора Егоровича были переданы в 
музей одной из школ 
райцентра Люби-
но, где были 
бездарно ис-
пользованы, 

а затем 
и вовсе утеряны.

В 2005 году в райцентре Любино в 
память о Федоре Егоровиче Михайло-
ве была установлена мемориальная 
плита. 

врагу не СдаетСя
наш гордый «варяг»

Близится 110-летие героического сражения крейсера «варяг» и канонерской лодки «Кореец» с японской 
флотилией. Подвиг наших моряков воспет в песне «в бою не сдается наш гор-
дый «варяг» и множестве кинофильмов. 
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Федеральный кодекс об 
административных правона-
рушениях дополняется новой 
статьей, которая устанавливает 
ответственность за незаконное 
проведение аборта. Ответствен-
ность наступает в том случае, если 
медработник нарушил требования закона 
об охране здоровья граждан, но не совер-
шил при этом уголовно наказуемого дея-
ния. Штраф предлагается установить в раз-

мере от 3 тысяч до 5 тысяч 
рублей для физических лиц, от 10 тысяч до 
50 тысяч для должностных лиц и от 500 ты-
сяч до 1 миллиона рублей для юридических 
лиц.

На сегодняшний день действия врачей 
при прерывании беременности регулиру-
ются законом «Об основах охраны здоровья 
граждан в Российской Федерации». В нем, в 
частности, прописано, что аборт проводит-
ся при информированном добровольном 
согласии женщины; при сроке беременно-
сти до 12 недель; при наличии социальных 
показаний (беременность в результате из-
насилования) — при сроке до 22 недель; 
при наличии медицинских показаний (не-
зависимо от срока). Закон также предусма-
тривает так называемое время тишины для 
женщины, когда она еще может отказаться 
от аборта по убеждениям совести: 48 ча-
сов с момента обращения в больницу при 
сроках беременности 4–7 и 11–12 недель, 7 
дней — при сроках 8–10 недель.

Принятие предлагаемого 
законопроекта позволит уси-

лить ответственность медицинских работ-
ников за несоблюдение законных требова-
ний при проведении аборта, а также будет 
способствовать более эффективному реше-
нию задач по охране материнства и детства. 
Для женщины будут созданы условия для 
осознанного и добровольного решения об 
аборте либо отказе от него.

- Однако на сегодняшний день в нашей стране не 
предусмотрена ответственность за нарушение 
этих норм для медицинских работников. То 
есть правила есть, а ответственность за их 
невыполнение никто не несет. В резуль-
тате возникает правовой пробел. Кроме 
того, не существует практики, при кото-
рой женщинам разъясняли бы их пра-
ва, рассказывали бы о последствиях 
аборта, о главном и самом страшном 
последствии — о бесплодии. Абор-
ты делают на опасных сроках и без 
медицинских показаний — 
только заплатите озвучен-
ную сумму. Депутат Государственной Думы

от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Елена МИЗУЛИНА

21 января 2014 года руководитель 
фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Зако-
нодательном Собрании Омской области 
Алексей Провозин вместе с депутатом 
районного совета Азовского немецкого 
национального района Антоном Дубелем 
посетили райцентр Любино. В ходе визи-
та прошла встреча с партактивом. Вместе 
с однопартийцами депутаты обсудили ряд 
насущных для граждан вопросов. В частно-
сти, одним из таких вопросов является си-
туация, связанная с созданием фонда капи-
тального ремонта жилья. Платить по 6,70 
рублей с квадратного метра, так же, как 
горожане, для жителей Любинского рай-
она – ноша непосильная. Среди граждан 
растет возмущение, и справиться с этим 
возмущением, видимо, будет сложно даже 
авторитетному главе Любинского района 
Абаю Ракимжанову. 

Наряду с капитальным ремонтом, ак-
туальным для любинцев остается вопрос 

фактически рейдерского захвата предпри-
ятия ЗАО «Роза Люксембург». Еще совсем 
недавно омские СМИ рассказывали, как 
общественники пытались спасти неболь-
шой табун лошадей, гибнущий от холода и 
голода в Любинском районе. Страдали жи-
вотные исключительно из-за жадности биз-
несменов. 

ЗАО «Роза Люксембург» было когда-то 
крепким хозяйством, но на сегодняшний 
день оно полностью обанкротилось, ли-
шилось работников, имущества и попросту 
исчезло. 17 июля 2013 года Арбитражный 
суд ввел в отношении «Розы Люксембург» 
процедуру «наблюдения» сроком на четы-
ре месяца. А за период «наблюдения» кре-
диторами была вывезена вся техника, угнан 
весь крупный рогатый скот, - а коров в «Розе 
Люксембург» было более тысячи голов. Все 
ушло к некоему «Василику», так называ-
ют в Любино кредитора-рейдера. Причем, 
документы на большую часть забранного 

оформляли сами рейдеры, и сколько там 
приписано – никому не известно. Но толь-
ко стадо в 1000 голов стоит гораздо больше, 
чем вся сумма долга, не говоря о технике и 
остальных «мелочах».

17 ноября 2013 года хозяйство было при-
знано банкротом, а на следующий день все 
сотрудники «Розы Люксембург» были уво-
лены. Люди ищут справедливости у мест-
ных депутатов, местного главы и у губерна-
тора Омской области.

Вместе с главой Любинского района де-
путаты-справедливороссы посетили новый 
уникальный «Любинский детский сад №5 - 
комбинированного вида». Этот сад по праву 
можно считать одним из образцово-показа-
тельных для Омской области.

По окончании встречи депутаты Алексей 
Провозин и Антон Дубель посетили храм 
Серафима Саровского, где получили от на-
стоятеля благословение на свершение бла-
гих дел для людей Любинской земли. 

в люБино раСтет возмущение

за незаконные аБорты  
Будет ПредуСмотрен штраф

ДЕПуТАТы ГОСДуМы ОДОБРИЛИ В ПЕРВОМ ЧТЕНИИ ЗАКОНОПРОЕКТ, ПРЕДуСМАТРИВАющИй АДМИНИСТРАТИВ-
Ную ОТВЕТСТВЕННОСТь ЗА НЕЗАКОННОЕ ПРОВЕДЕНИЕ АБОРТОВ.

Общественная приемная пОлитическОй партии справедливая рОссия в ОмскОй Области  
регулярнО принимает Обращения граждан. мы реальнО пОмОгаем людям. пОмОжем и вам.

Центральный офис Общественной приёмной располагается в региональном отделении Политической Партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ по адресу: город Омск, улица Красный Путь, дом 9. Телефон (3812) 211331
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Напоминаем, что еще 3 сентября 2013 
года в правительстве Омской области состо-
ялся круглый стол «Взаимодействие орга-
нов государственной власти, общественных 
организаций и кибердружинников в борьбе 
с киберпреступностью». Итогом круглого 
стола стало подписание губернатором Ом-
ской области Виктором Назаровым и испол-
нительным директором «Лиги безопасного 
интернета» Денисом Давыдовым соглаше-
ния о сотрудничестве в сфере информаци-
онной безопасности. Это соглашение, как 
отмечает депутат Государственной Думы 
Елена Мизулина, подразумевает разработ-
ку совместных образовательных программ, 
внедрение в регионе современных техноло-
гий фильтрации вредного для детей контен-
та и поддержку властями деятельности ом-

ских активистов Лиги - кибердружинников.
Координатором «Лиги безопасного ин-

тернета» в Омске стала Анна Чжен: 
- Ни для кого не секрет, что сейчас ин-

тернетом пользуется большое количество 
детей. Но не все знают, что кроме образо-
вательной функции, дети, пользующиеся 
интернетом, могут подвергнуться большо-
му количеству опасностей. Это сайты, про-
пагандирующие и продающие наркотики, 
детская порнография, пропаганда суицида 
и экстремизма. Наши активисты по всей 
России стараются постоянно мониторить 
и закрывать подобные сайты. О каких-то 
предварительных итогах этой работы гово-
рить рано, однако, только с 9 сентября 2013 
года нашими активистами было заблокиро-
вано более 50 сайтов, предлагающих купить 

в Омске и Омской области наркотические 
вещества. Активисты Лиги проводят обра-
зовательные лекции в школах; цель таких 
лекций: объяснить подрастающему поко-
лению, что интернет - это часть реального 
мира со своими опасностями и угрозами. 
Также мы надеемся, что люди старшего по-
коления обратят внимание на то, чем заня-
ты их дети у компьютера.

14 декабря 2013 года представитель 
«Лиги безопасного интернета» в Омске 
Анна Чжен посетила учащихся школы но-
мер 80, в городке Нефтяников. Это уже тре-
тий визит «Лиги безопас-
ного интернета» в школы 
города и области. В рамках 
визита детям было расска-
зано о том, как обезопа-
сить себя от негативной 
информации, оскорблений 
и кибербуллинга в сети, так 
же был продемонстриро-
ван безопасный фильтр. 

Веб-фильтр «Лиги без-
опасного интернета» – спе-
циальный сервис, который 
защищает от посещения 
опасных ресурсов: сайтов, 

связанных с насилием и порнографией, 
наркотиками, суицидом; сайтов содержа-
щих нецензурную лексику; сайтов с азарт-
ными играми и лотереями.

«лига БезоПаСного интернета» Продолжает 
раБоту По защите маленьких омичей  

от угроз во вСемирной Сети

 Региональный Роспотребнадзор спешит предупре-

дить омичей о неизвестных мошенниках, которые пред-

ставляются сотрудниками Роспотребнадзора и пытаются 

проникнуть в квартиры под предлогом проведения ис-

следования воды. 

 Подвыпивший житель Омска залез на за-

крытую парковку у ре-
гионального отделения 
партии «Единая Россия», 
взял мусорную урну и стал 
ею наносить удары по при-
паркованному автомобилю 
Mitsubishi Lancer, принадле-
жащему депутату Законода-
тельного Собрания Михаилу 

Каракозу. Мужчина был задержан по горячим следам, 

мотивы его поступка не известны.

 Государственная Дума готовится принять закон о 

возвращении в избирательные бюллетени графы «про-

тив всех». По мнению председателя Омского облизбир-

кома Алексея Нестеренко, жители Омского региона, ско-

рее всего, смогут проголосовать «против 
всех кандидатов» уже на сентябрьских 
выборах этого года.

 Стало известно, что бывший чинов-
ник департамента образования Адми-
нистрации города Омска Илья Дубин 
получил 830 тысяч рублей за содей-
ствие в заключении договоров на 

поставку продуктов пита-
ния в городские школы. По 
версии следствия, это был 
банальный «откат». 

 Самой дорогой из ом-
ских квартир, выставленных 

на продажу в 2013 году, 
признаны 
апартамен-
ты площадью 255 квадратных метров, 
расположенные в элитном доме по 
адресу ул.Красина 4/1. Пятикомнатная 
квартира, интерьер которой «отличает-
ся импозантностью и блеском», прода-
ется за 55 миллионов рублей.

новоСти одной Строкой
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Вообще, вопрос парковок и пар-
ковочных мест сейчас крайне ак-
туален и для тех семей, где есть 
один, а то и два автомобиля, и для 
тех, у кого автомобиля нет вооб-
ще. Ведь ни для кого не секрет, что 

вечером дворы омских микрорай-
онов заполняются транспортом. 

Автомобили во дво-
рах мешают проезду 
скорой помощи, му-

соровозов, машин 

МЧС и даже становятся причиной 
конфликтов за «машиноместо».

Некоторые автовладельцы вы-
нуждены парковаться на газонах 
и детских садах, подвергая себя 
штрафным санкциям и вызывая 
раздражение людей, живущих в 
этом же дворе. 

Вот как прокомментировал си-
туацию с парковками руководи-
тель пресс-службы регионального 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Сергей Сопко: 

- Я сам не автовладелец, но каж-
дый вечер, возвращаясь с работы, 
наблюдаю в своем дворе насто-
ящую вакханалию. Летом автов-
ладельцы паркуются на газонах, 
а иногда и вовсе на детской пло-
щадке и на небольшом дворовом 
футбольном поле. Драки во дво-
рах за парковочное место 
стали частным явлением. 
Посмотришь на все это, и 
мечты об автомобиле про-
падают сами собой».

Однако, актуальность это-
го важного для омичей во-
проса, как выяснилось на 
заседании комитета Зако-
нодательного Собрания, по-
нимают не все. Так, главный 
архитектор Омска Анатолий 
Тиль, сообщил присутству-

ющим, что проблема не в суще-
ствующем с 2008 года нормативе, 
а в том, что застройщики его не 
соблюдают, и вообще, хорошо бы 
уделить больше внимания штраф-
ным санкциям и ответственности 
автомобилистов. 

После продолжительной и эмо-
циональной дискуссии депутаты 
не согласились с Анатолием Ти-
лем в том, что нужно ужесточить 
штрафные санкции для автовла-
дельцев, но поддержали идею 
Алексея Провозина о необходимо-
сти проведения прокурорской про-
верки. А вот уже по факту провер-
ки можно будет установить, дело в 
нормативе, который устарел, или 
в том, что недобросовестные за-
стройщики попросту не соблюда-
ют существующий норматив.

- К моему глубокому удивлению, 
при обсуждении данного вопроса 

ряд чиновников пытался сместить 
акценты на «недобросовестных ав-

томобилистов», мол, штрафовать их 
надо. Нам удалось добиться, чтобы эта 

«идея» не получила продолжения. 
Меня, как и большинство омичей, 

возмущает ситуация с автомоби-
лями во дворах, но и автомо-
билистов можно понять, ведь 
у них нет никакой альтерна-
тивы. А действующая власть 
не демонстрирует никаких 
внятных результатов в части 
развития широкой сети пар-
кингов, перекладывая от-
ветственность на граждан.

17 ЯНВАРЯ 2014 ГОДА РуКОВОДИТЕЛЕМ ФРАКцИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ В ЗАКОНОДАТЕЛьНОМ СОБРАНИИ АЛЕКСЕЕМ ПРОВОЗНыМ ВПЕРВыЕ 
ЗА ПОСЛЕДНИЕ ГОДы БыЛ ПОДНЯТ ВОПРОС О НЕХВАТКЕ ПАРКОВОК В 
ГОРОДЕ ОМСКЕ. 

Алексей ПРОВОЗИН
руководитель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Законодательном Собрании Омской области

* Что же это за норматив, такой? Дело 
в том, что с 2008 года существует по-
ложение согласно которому на 1000 
жителей должно приходиться 40 «вре-
менных» и 53 «гостевых» машиноместа. 
Плюс 270 «мест для постоянного хране-
ния». Так называемые «временные» и 
«гостевые» машиноместа – это как раз 
то, что мы видим во дворах новых стро-
ящихся микрорайонов.

омичам
не хватает
Парковок
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управляющие компании (уК), как пра-
вило, сами ничего не предоставляют и 
никаких услуг не оказывают. Функция 
уК заключается только в том, что они от 
имени жителей МКД и за их счет заклю-
чают договоры с организациями по об-
служиванию лифтов, вывозу мусора, по 
ВДГО, дератизации, дезинсекции и т.д. 
При этом оставляют себе вознагражде-
ние в размере до 50% от суммы сделки, 
т.к. их главная уставная задача – полу-
чение прибыли. 

Поэтому все очень просто. Заключил 
договор от имени и за счет жителей 
МКД и получил прибыль.

Смыслом непосредственного способа 
САМОуправления МКД является опти-
мизация затрат на содержание и ре-
монт МКД, их снижение путем исключе-
ния посредников в лице управляющих 
компаний (уК) между исполнителями и 
потребителями, т.е. жителями, а также 

коллегиальное решение собственника-
ми помещений вопросов траты собран-
ных средств, принимаемое Советом 
дома и Общим собранием собственни-
ков помещений.

Для этого в Омске было создано «Не-
коммерческое партнерство содействия 
самоорганизации граждан по месту жи-
тельства» (НП), разработан устав, «Кон-
цепция самоуправления МКД», а также 
соответствующая документация, не-
обходимая как для изменения способа 
управления, так и для осуществления 
текущей деятельности дома. 

«Концепция самоуправления МКД» 
позволяет создать упрощенную форму 
товарищества собственников жилья 
(ТСЖ) без образования юридического 
лица, т.к. создание юридического лица 
на одном МКД, экономически неце-
лесообразно, кроме того имеется ряд 
негативных факторов при взаимодей-
ствии с контролирующими и исполни-
тельными органами и ресурсоснабжа-
ющими организациями.

Членами НП являются собственники 
помещений МКД в лице своих полно-
мочных представителей, председателей 
Совета домов, которые входят в руково-
дящие органы НП, планируют и опреде-
ляют как текущую деятельность НП, так 
и перспективные планы его развития.

При непосредственном самоуправ-
лении МКД помимо Совета дома и его 

председателя, выбираются уполномо-
ченный дома (управдом), а также реви-
зионная комиссия, функция которой не 
только проверять эффективность расхо-
да собранных средств, но и контроли-
ровать деятельность Совета дома.

Для непосредственного способа управ-
ления МКД по данной Концепции в Ом-
ске создано два НП, при которых живут и 
действуют жители 19 домов, а проводят 
собрания жители еще 3-х домов.

Эффективность содержания и ремон-

та дома при переходе на самоуправле-
ние очевидна. Например, 9-ти этажный 
дом из 216 квартир путем исключения 
посредника в виде уК при тарифе 17 
рублей ежемесячно экономит от 50 
до 60 тысяч рублей, которые идут как 
на ремонт общего имущества, так и на 
приобретение общедомовых приборов 
учета (ОДН) энергоресурсов. Экономия 
100-квартирного дома при тарифе 11 
рублей составляет от 15 до 30 тысяч ру-
блей ежемесячно.

СПоСоБ решения одной  
из актуальных ПроБлем в жкх

ОМСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В СООТВЕТСТВИИ С ПОРуЧЕНИЯМИ ДЕПуТАТОВ ГОС-
ДуМы РФ ГАЛИНы ХОВАНСКОй И ЕЛЕНы МИЗуЛИНОй СОДЕйСТВуЕТ ЖИТЕЛЯМ ГОРОДА ОМСКА В ПЕРЕВОДЕ 
МНОГОКВАРТИРНыХ ДОМОВ (МКД) НА НЕПОСРЕДСТВЕННый СПОСОБ САМОуПРАВЛЕНИЯ.

Елена
СВЕшНИКОВА
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лунный ПоСевной календарь Садовода-огородника-

цветовода на март 2014 года
с указанием фаз Луны, положением Луны в знаках Зодиака, а также с рекомендациями для садоводов и огородников

Газета «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Омская область», №4 (16) от 8.02.2014 уЧРЕДИТЕЛь: Региональное отделение Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Омской области. Свидетельство о регистрации СМИ ПИ №Ту55-00276, выданное управ-
лением Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Омской области 06.06.2011 г. ИЗДАТЕЛь: Региональное отделение Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Омской области. 
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Дата  День неДели луна в знаКе зоДиаКа Фаза луны реКоменДуемые раБоты в СаДу и огороДе 

1 Сб Луна в Рыбах Новолуние Не рекомендуются посевы и посадки. Рекомендуется подготовка почвы под посев - вспаш-
ка, рыхление, уничтожение вредителей, прополка и мульчирование

2 Вс
Луна в Овне

Растущая Луна

Не рекомендуются посевы и посадки. Рекомендуется подготовка почвы под посев, уничто-
жение вредителей, прополка и мульчирование

3 Пн Не рекомендуются посевы и посадки. Рекомендуется подготовка почвы под посев, уничто-
жение вредителей, прополка и мульчирование

4 Вт
Луна в Тельце

Рекомендуется посев салата и капусты. Обрезка деревьев и кустарников
5 Ср Рекомендуется посев салата и капусты. Обрезка деревьев и кустарников
6 Чт Рекомендуется посев салата и капусты. Обрезка деревьев и кустарников

7 Пт
Луна в Близнецах

удаление лишних побегов, прополка, мульчирование, хорошо готовить место под газоны 
и грядки, бороться с вредителями и болезнями (опрыскивание и окуривание)

8 Сб Первая чет-
верть

удаление лишних побегов, прополка, мульчирование, хорошо готовить место под газоны 
и грядки, бороться с вредителями и болезнями (опрыскивание и окуривание)

9 Вс

Луна в Раке

Растущая Луна

Рекомендуется посев на рассаду: томатов, капусты, огурцов, перца.  
В открытый грунт -  салат, петрушка, укроп, ревень

10 Пн Рекомендуется посев на рассаду: томатов, капусты, огурцов, перца.  
В открытый грунт -  салат, петрушка, укроп, ревень

11 Вт Рекомендуется посев на рассаду: томатов, капусты, огурцов, перца.  
В открытый грунт -  салат, петрушка, укроп, ревень

12 Ср

Луна во Льве

Не рекомендуется посев и пересадка садово-огородных культур. Хорошо пойдет посадка 
кустарников и деревьев. Подходящий момент для подготовки грядок и газонов к посад-

кам, мульчирования, для борьбы с вредителями, для обрезки деревьев

13 Чт
Не рекомендуется посев и пересадка садово-огородных культур. Хорошо пойдет посадка 
кустарников и деревьев. Подходящий момент для подготовки грядок и газонов к посад-

кам, мульчирования, для борьбы с вредителями, для обрезки деревьев

14 Пт

Луна в Деве

Не рекомендуется сажать и пересаживать овощи, фруктовые деревья, производить посев на 
семена.  Из цветов рекомендуется сажать астры, крокусы, георгины, гладиолусы, ирисы. Ре-
комендуется рыхление, культивация, окучивание, мульчирование деревьев, опрыскивание

15 Сб
Не рекомендуется сажать и пересаживать овощи, фруктовые деревья, производить посев на 
семена.  Из цветов рекомендуется сажать астры, крокусы, георгины, гладиолусы, ирисы. Ре-
комендуется рыхление, культивация, окучивание, мульчирование деревьев, опрыскивание

16 Вс Полнолуние Не рекомендуются посевы и посадки. Эффективны подрезка деревьев и ягодных кустов, при-
вивка, внесение удобрений, полив, уничтожение вредителей, вспашка и рыхление почвы

17 Пн
Луна в Весах

убывающая 
Луна

Рекомендуется посадка клубневых культур (картофеля, репы, редиса)
18 Вт Рекомендуется посадка клубневых культур (картофеля, репы, редиса)

19 Ср

Луна в Скорпионе

Рекомендуется посадка большинства клубневых культур, кроме картофеля. Не рекоменду-
ется сажать деревья. Эффективны обрезка деревьев и ягодных кустов, прививка, внесение 

удобрений, полив, уничтожение вредителей, рыхление почвы

20 Чт
Рекомендуется посадка большинства клубневых культур, кроме картофеля. Не рекоменду-
ется сажать деревья. Эффективны обрезка деревьев и ягодных кустов, прививка, внесение 

удобрений, полив, уничтожение вредителей, рыхление почвы

21 Пт
Луна в Стрельце

Рекомендуется быть осторожнее при любых садово-огородных работах.  
Культивация, прополка, уничтожение вредителей

22 Сб Рекомендуется быть осторожнее при любых садово-огородных работах.  
Культивация, прополка, уничтожение вредителей

23 Вс

Луна в Козероге

Не рекомендуется пересадка цветов.  
Время благоприятно для посадки картофеля, редиса, брюквы, репы

24 Пн Не рекомендуется пересадка цветов.  
Время благоприятно для посадки картофеля, редиса, брюквы, репы

25 Вт Не рекомендуется пересадка цветов.  
Время благоприятно для посадки картофеля, редиса, брюквы, репы

26 Ср
Луна в Водолее

Не рекомендуются посевы и посадки.  
Рекомендуется проводить опрыскивание и окуривание, обрезку деревьев и кустов

27 Чт Не рекомендуются посевы и посадки.  
Рекомендуется проводить опрыскивание и окуривание, обрезку деревьев и кустов

28 Пт

Луна в Рыбах

Рекомендуются посадки сельдерея, редиса, луковичных, высадка рассады в грунт, под-
резка и прививка деревьев и ягодных кустов. Отличное время для культивации, полива и 

внесения удобрений

29 Сб
Рекомендуются посадки сельдерея, редиса, луковичных, высадка рассады в грунт, под-

резка и прививка деревьев и ягодных кустов. Отличное время для культивации, полива и 
внесения удобрений

30 Вс
Луна в Овне

Новолуние Рекомендуется подготовка почвы под посев, уничтожение вредителей, прополка и мульчирование
31 Пн Растущая Луна Рекомендуется подготовка почвы под посев, уничтожение вредителей, прополка и мульчирование


